

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Bartholomäus Ziegenbalg und Johann Ernst Gründler.

**Ziegenbalg, Bartholomäus
Gründler, Johann Ernst**

Tarangambadi, 26.10.1712-31.12.1719

17. November 1714

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-175406

Anno 1714

174

Nagar: iſe ſelbſt ſolten ſorgfältig ſchreiben, ſo ſolten
ſie iſe auf Geld mitzugeben davon ſich kein Zeit
lang zu haben, deswegen ſchriftliche Liſten zu haben, wie
ſie denn ſelbſt mit uns davon ſprechen würden.
Es ſat uns binnem 8 Tagen die Catechiſmus gelaunt,
und iſt ſie unſer in der Ordnung der Liſte.

Den 17. Novemb.

Es ſat 3 Malabarier iſe 3 Kinder in ihre Liſte,
im Namen in Liſte und Liſte zu. unſer Liſte zu
werden. Der Liſte iſt 5 Jahre und ſie iſt Koberi, der
zweite iſt 6 Jahre alt, und ſie iſt Timmatschi, der
dritte iſt 7 Jahre alt und ſie iſt Aradatti.

Eodem

Wenden alle Liſten in Liſte und Malabarier
gedruckte Malabarier zu ſehen und in Ordnung
gelagt, da ſie ſich beſehen, daß folgende Malabarier da
sind:

78 N. eines Exemplar von der neuen Liſte der Malab.

Neuer Liſtenbuch.

231 N. eines Exemplar von der neuen Liſte eines Liſten.

120 N. Lucas, Johannes und Acta illorum.

6 W. wovon eine Tisch mit einem andern
Belt, wovon 3 Meilen oder Mathew sind.

270 W. von Melobrischer Briefen in 800.

46 W. von kleinen Mel. Catech. und Ordnung des Jers.

250 W. Fort. Frage Catechismus.

100 W. Fort. Frage Briefe

85 W. Die Historie von Lindner Schrift.

632 W. von der Ordnung des Jers mit Briefen.

169 W. von Summario der Catechumenen.

74 W. Abc Briefe.

83 W. von Catalogo.

Die folgende ist noch da:

12 Riß 12 Briefe von großen Jers.

43 Riß von der Mittel Tisch.

3 Riß von kleinen Jers.

286 Lagen ungeschliffen Jers.

13 Luf 8 Lagen Leinwand Jers.

1 Riß klein Manuscript

1 Riß ganz Manuscript.